

Treffen der Öffentlichkeitsarbeiter Meeting of Experts in Public Relations

Klaus Kietzmann

EAASDC Honorary Lifetime Member

Sometimes it's worthwhile to look in other regions of dance sport because similar problems as in the area of EAASDC exist there.

The committee for publicity (AfÖ) of the German competitive dancing association (DTV) stayed at the beginning of 2016 in Hamburg as you can read in the DTV-Newsletter from 18.1.2016. After the reports of the spokesman and the DTV representative for the internet follows an exchange of information about special offers and successful examples of public relations in the Federal States. But some critical words could be heard especially in direction of the loss of sports halls for training hours of the clubs because of the need for accommodation of migrants and asylum seekers. Also the participants complained of the sunken willingness for honorary work resulting in a lack of reports from the member clubs about actions and events.

Furthermore the AfÖ had in 2016 three focuses: targeting and survey of the relevant social media of efficiency for public relations, a brainstorming about the future of the official publication and the upcoming relaunch of the web site of the competitive dancing association.

Perhaps a meeting of the public workers of the EAASDC members clubs at a jamboree could be helpful for all involved.

Translated by Author

Manchmal lohnt ein Blick in andere Bereiche des Tanzsports, denn dort gibt es offensichtlich die gleichen Probleme wie im Bereich der EAASDC.

Der Ausschuss für Öffentlichkeitsarbeit (AfÖ) von Tanzsport Deutschland (DTV) war zu Beginn des Jahres 2016 in Hamburg zu Gast, wie im DTV-Newsletter vom 18.1.2016 nachzulesen ist. Den Berichten von Pressesprecher und dem DTV-Beauftragten für das Internet und die TV-Koordination folgte ein Austausch von Informationen über besondere Angebote und gelungene Beispiele von Öffentlichkeitsarbeit in den Ländern. Aber es wurden auch kritische Worte laut, insbesondere im Hinblick auf den Wegfall von Sporthallen für das Training der Vereine, weil diese zur Unterbringung von Migranten und Asylbewerbern gebraucht werden. Auch die gesunkene Bereitschaft zur ehrenamtlichen Beteiligung wurde beklagt. Das führt eben auch dazu, dass aus den Vereinen weniger Berichte und Beiträge über Aktionen oder Veranstaltungen eingereicht werden.

Darüber hinaus hatte der AfÖ im Jahre 2016 drei inhaltliche Schwerpunkte: Sondierung und Prüfung der relevanten sozialen Medien auf Tauglichkeit für den Presseinsatz, ein Brainstorming über die Zukunft des Verbandsorgans sowie den bevorstehenden Relaunch des neuen Internetauftritts von Tanzsport Deutschland.

Vielleicht wäre ja mal ein Treffen der Öffentlichkeitsarbeiter im Bereich der EAASDC Mitgliedsvereine bei einer Jamboree hilfreich für alle Beteiligten.